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O vereador João Januário (PSDC), na última reunião da Câmara, dia 14, discorreu em 

resposta aos questionamentos apontados por vereadores e pela mídia local sobre a falta 

de medicamentos na farmácia do município e a ausência de um responsável pela 

Secretaria de Saúde de Viçosa, desde o pedido de exoneração do ex-Secretário Júlio 

César de Abreu Cotta. 

Segundo o vereador, o atual Chefe de Gabinete, José de Arimathéa da Silveira Marques, 

é a pessoa que está respondendo pelo cargo de Secretário de Saúde do município, de 

forma temporária. 

  

João Januário, ainda afirmou, que foi pessoalmente verificar as denúncias de falta de 

medicamentos na farmácia do município e constatou que os medicamentos que são 

fornecidos pelo Estado estão com seus estoques normalizados. Porém, os medicamentos 

que são de responsabilidade da Prefeitura estão em falta. O vereador garantiu que 

ocorreu um problema de controle de estoque, mas que já foram tomadas as devidas 

providências para se licitar a compra de tais medicamentos e, assim, normatizar os 

estoques, o que deve ocorrer em breve. 
 

  


